

Bid Propam Polda NTB Berikan Bantuan Sembako Kepada Kusir Cidomo Di Pasar Kebon Roek

Syafruddin Adi - MATARAM.KINERJA.CO.ID

Aug 30, 2024 - 15:24



Mataram NTB - Kembali Bid Propam Polda NTB menunjukkan kepeduliannya dalam rangkaian Cooling System Pilkada Serentak 2024 didampingi jajaran Polsek Ampenan Polresta Mataram kali ini melakukan pembagian sembako kepada para kusir Cidomo bertempat di Jalan Adi Sucipto Timur Pasar Kebon Roek, Kecamatan Ampenan Kota Mataram. Jumat, (30/08/2024)

Kegiatan Pembagian Sembako tersebut dipimpin langsung oleh oleh Kabid Propam Polda NTB Kombes Pol Dedy Darmawansyah SIK. SH. MH didampingi Kasubag Renmin Bid Propam Polda NTB AKP Surya Irawan, Kapolsek Ampenan AKP Gede Sukarta SH, Plt. Kasubid Prov. Bid Propam Polda NTB AKP Kisman, Plt Kasubid Paminan Bid Propam Polda NTB AKP M. Fatoni, Kaur Binetika Subdib Wabprof Bid Propam Polda NTB AKP Benny Ditus, Kanit Riksa 1 Bid Propam Polda NTB AKP Musholi, Kanit Hartib Bid Propam Polda NTB Iptu. Wahyu berserta 5 personel Bid Propam Polda NTB dan 10 pers Polsek Ampenan.

Kabid Propam Propam Polda NTB Kombes Pol Dedy Darmawansyah SIK. SH usai kegiatan mengucapkan terimakasih kasih kepada para kusir Cidomo yang sudah berkenan hadir, Bid Propam Polda NTB tidak ada maksud lain tetapi untuk dapat membantu beban dengan memberikan bantuan bingkisan sembako.

" Semoga bermanfaat dan apabila ada gangguan keamanan di wilayah tempat tinggal bapak-bapak kusir agar jangan sungkan untuk melapor kepada kami dan pasti akan kami tindak lanjuti ", ucapnya

" Saat ini Pilkada, harapan saya semoga dapat berlangsung dengan lancar dan aman, kegiatan pembagian sembako ini tidak hanya dilakukan disini saja tetapi akan tetap rutin kami laksanakan ", jelasnya

Lanjut KBP Dedy juga menjelaskan kegiatan ini atas inisiatif dari seluruh personel Bid Propam Polda NTB yang menyisihkan gaji seihklasnya demi membantu masyarakat yang membutuhkan.

" Kami berharap dengan bersinerginya Polri dan masyarakat bisa mewujudkan Pilkada yang aman, damai dan sejuk ", pungkasnya

Kegiatan dilanjutkan dengan pembagian paket sembako sebanyak 50 paket yang diserahkan langsung oleh Kabid Propam Polda NTB dengan mendapatkan pengamanan dari Polsek Ampenan Polresta Mataram. (Adb)